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平成30年3月31日現在

寄附者名 応援メッセージ
牧浦　宏男 様 頑張って寄付金を集めてください
匿名希望者 様 保育所を充実し、母親が安心して働けるようにしてほしい。
匿名希望者 様 お役に立てれば幸いです。
匿名希望者 様 素晴らしい街作りを祈ってます。
匿名希望者 様 がんばってください。
匿名希望者 様 大学通りが今でも大好きです。

匿名希望者 様
仕事で国立駅によく訪れています。
旧駅舎の再建を楽しみにしています。

匿名希望者 様 駅舎の再建、楽しみに待ってます。

匿名希望者 様
大学時代大変お世話になりました。桜並木と駅舎が大変思い出に
残っております。

匿名希望者 様 奥さんが気に入ってます。よろしくお願い致します。
匿名希望者 様 教育・福祉に活用願います
匿名希望者 様 以前の国立駅の駅舎が再築されるのを楽しみにしています。
匿名希望者 様 教育事業に力を入れてください。

匿名希望者 様
大学時代を国立で過ごしたので旧駅舎懐かしいです。復活を応援
したいと思います！

匿名希望者 様 楽しい町を作ってください。
匿名希望者 様 駅前通りの素敵な景観をいつまでも
志村　勇樹 様 道路を直して！車が走りやすくね。

匿名希望者 様
私の生まれ育ったふるさとですので、昔のままの良い街の風景を
そのまま残してほしいです。

匿名希望者 様
街灯の増加、道路整備、国立駅前に保育園が出来ることを願って
います。

匿名希望者 様 三角屋根の駅舎復活、楽しみにしています。

匿名希望者 様
以前、国立市で仕事をしていたことがあり、駅前の並木道が印象
的でした。これからも自然と調和した環境の維持をお願いしま

匿名希望者 様
長期的な視点に立って国立市の良いところを無くさないような施
策をお願いします。

匿名希望者 様
通学に利用した国立駅。なつかしい旧国立駅の早い再築を待って
ます。

山中　智雄 様

大学時代過ごした国立市は本当にいいところだと思います。今も
年に1回は行くのですが、お店などは変わっても素晴らしい街の雰
囲気は本当にそのままだなと思います。
これからも魅力ある街であり続けてください。

匿名希望者 様
国立の洋書屋さんや一橋大学に時々行くときに趣のある駅舎をい
つも利用させて頂きました。以前の雰囲気を残した再建を期待し
ています。

匿名希望者 様

大学進学のために地方から上京してきて初めて一人暮らしをした
街が国立市でした。三角屋根の駅舎、四季折々に趣きが異なる美
しい大学通り、全てが素晴らしい思い出です。ぜひこの素敵な風
景をいつまでも残していただければと思います。

匿名希望者 様
土方歳三を中心とした新撰組で売り出した日野市のように、学園
都市、特に音楽大学を中心に何か売り出せないかな、歴史・科学
でもいいし未開拓の分野で売り出しを考えて国立市に人を。

匿名希望者 様 武蔵野を守ってください。
匿名希望者 様 出身地なので寄付させていただきました。
匿名希望者 様 三角屋根の駅舎の再建を期待しています。
匿名希望者 様 国立市がより美しい街となるようご活用頂ければ嬉しいです。

匿名希望者 様
以前通っていた思い出深い土地です。国立駅は大分かわってし
まったのでしょうね。応援しています。

匿名希望者 様 なつかしい三角屋根の国立駅が現れるのを楽しみにしています。
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田所　亮子 様 駅舎再築、お疲れ様です。楽しみにしております。

匿名希望者 様
ごくわずかの寄付で恐縮ですが、地域の子供・お年寄りの為にな
れば幸いです。

匿名希望者 様 三角屋根の駅舎の復活を待っています！

匿名希望者 様
学生時代住んでいました。学生時代から、くらやさんの点心が大
好きです。国立市のまちづくりを応援しています！

匿名希望者 様
国立市は都会に近く緑の多い素敵な街だと思います。これからも
住みやすい街としてがんばってください。

匿名希望者 様
国立の街の素敵な風情を是非守っていただきたいと思っておりま
す。　またそこに住まわれるお子さん大人の方々が生き生きとす
ごされる街でありつづけますように。

匿名希望者 様
以前、国立市で勤務していました。緑豊かな街並みを今後も守っ
てください。

匿名希望者 様 国立駅舎が再築されるのを楽しみにしています。

匿名希望者 様
以前国立市の隣接市に住み子供教育で国立に毎週通っており、印
象良いです。

匿名希望者 様 大好きな街です。お散歩に行きたいです。
匿名希望者 様 多彩に魅力的な街である国立市を応援します。

匿名希望者 様
子供が国立市の学校に通っています。道路の車道・歩道のアス
ファルトなどの整備をお願いしたい

匿名希望者 様
母が国立高校出身です。
応援してます！

匿名希望者 様

国立駅は、駅舎がすっかり新しくなって、エキナカ・エキチカの
お店がたくさんできました。逆に南口周辺の店舗に元気がないの
で心配です。南口のスペースに元の三角屋根の駅舎を早く完成し
て駅を元気にしてください。楽しみにしています。

匿名希望者 様 谷保の自然風景は大好きです。

匿名希望者 様
街並みが素敵な国立市、住んだことはありませんが大好きな町で
す。
子育て支援など、ますます住みやすい街となるよう応援します。

匿名希望者 様 国立はいい街ですよね。応援しています。

匿名希望者 様
発展著しい国立市には
環境保護も期待しています。

前田　豊治 様
旧国立駅舎の再建を願ってやまない一橋卒業生です。ささやかで
すが、今年も応援させていただきます。できれば、現駅舎も旧駅
舎と調和の取れた外観にしてもらいたいものですね。

匿名希望者 様 ほかの自治体にはないすてきな品をありがとうございます。
匿名希望者 様 国立の学校に通っていました。駅舎の再建、期待しております。
匿名希望者 様 少しですが、お役に立てば幸いです。

匿名希望者 様
2人姉弟で自分は他自治体で暮らしていますが、長く国立市で暮ら
していく弟が住みやすい市であって欲しいという思いを込めて納
税を続けたいと思います。

匿名希望者 様 素敵な駅舎の完成を応援しています。
匿名希望者 様 昔の駅が好きでした

匿名希望者 様
旧国立駅舎再築をとても楽しみにしています。プロジェクトの進
捗状況を市役所ホームページやマスコミ向けに公表してもらえた
らと思います。

匿名希望者 様
国立を離れてしまいましたが，やっぱり国立が一番大好きな街で
す！！

匿名希望者 様
国立の高校に通っていました。
駅舎の再建を楽しみにしています。

匿名希望者 様
一橋大学の卒業生です。駅舎再建を応援したく、寄付いたしま
す。返礼品がなつかしいノイフランクの商品であることも魅力的

匿名希望者 様 頑張って下さい！

匿名希望者 様
国立駅の三角屋根が早く再建されることを願っています。
私の生きている間に。

匿名希望者 様 子供たちへの支援をお願いします。
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玉川　善朗 様
国立駅の旧駅舎の再構築を願います。国立市の地域振興を願いま
す。

匿名希望者 様 ますます魅力的な市になるよう応援しています。
佐藤　健 様 桜のシーズンに訪れてみたい
匿名希望者 様 子育て支援よろしくお願いいたします。
匿名希望者 様 頑張って下さい
匿名希望者 様 駅舎再建を応援いたします。
匿名希望者 様 旧駅舎の再建、期待しています。
匿名希望者 様 国立市、頑張ってください。
匿名希望者 様 5月に引っ越してきました。文教地区を守り続けてください！
匿名希望者 様 旧国立駅舎の再築を応援しています。

匿名希望者 様
国立駅を使って高校に通っていました。
落ち着いている町で安心感がありました。
ありがとうございました。

匿名希望者 様 国立の駅舎復旧期待しています。
匿名希望者 様 良い市にしてください。
匿名希望者 様 安心して暮らせる街、笑顔溢れる街を目指して頑張ってくださ
匿名希望者 様 日本の古き良き風景の保存をよろしくお願いします。

匿名希望者 様
有名な美容院があることや国立市が駅舎を建て替えようとしてい
ることを初めてしました。
東京も個性がある地域でいてほしいです。

匿名希望者 様 早く旧駅舎が元の位置にみえるようになってほしいです。
匿名希望者 様 駅舎の再建、応援しています。
匿名希望者 様 再築、頑張ってください
匿名希望者 様 子どもの暮らしやすい街に。
奈良　明弘 様 ノイエフランクファンです
菅沼　恵一 様 いつまでも文教地区としての街並みを残していってください。
匿名希望者 様 素敵な新駅舎楽しみにしています！

関根　章博 様
駅舎がある時に住んでいました。とても懐かしいです。是非、復
興をお願いします。

匿名希望者 様 老後は国立に戻りたいと思っています。

匿名希望者 様
センスを感じる返礼品のチョイスだと思いました。来年度も楽し
みにしています。

匿名希望者 様 三角屋根の再建を期待しております。
匿名希望者 様 駅再建応援しています
匿名希望者 様 また訪れる日を楽しみにしています。
匿名希望者 様 これからもよろしくお願いいたします。
匿名希望者 様 旧国立駅舎再建を楽しみにしております
匿名希望者 様 国立市の環境をより良いものにしてください。

匿名希望者 様
大好きだった旧国立駅舎の再築、楽しみにしています。
国立の風景にはやはり あのさんかく屋根が「いいね」

奥　哲司 様
景観と思い出と便利さのどれを立てるかで難しいと思いますが、
母校の街として応援しています。

匿名希望者 様 駅舎の再建と文教地区の保全をお願いします。

匿名希望者 様
一橋大学に通っていました。在学時とは、すっかり街の様子も変
わっているんだろうなと思います。駅舎再築、期待しています。

匿名希望者 様

ドイツパンが好きで、検索したらお礼の品にあったのですぐに申
し込みました。
あったことに驚きました。
楽しみにしています。

匿名希望者 様
国立駅舎の再築まであともう一息ですね。私にとって大変思い出
深い建物です。駅舎の再築を心から待ち望んでいます。

匿名希望者 様 国立駅舎の復活を楽しみにしています。

匿名希望者 様
正しい使い方をお願い致します
頑張って下さい

匿名希望者 様 いつも応援しています。がんばってください
匿名希望者 様 1日も早く赤い三角屋根を見たいです！
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匿名希望者 様 魅力ある街づくりを応援します！
匿名希望者 様 ますます素敵な街にしてください！
太田　和彦 様 住む人・働く人にとって良い市でありつづけてください。

匿名希望者 様
妻が国立市出身です。駅から続く桜並木を毎日見ながら育ったそ
うです。あの美しい景観をいつまでも保ってください。（駅舎も
素敵です）

匿名希望者 様
普通の雑多な街や外観になってしまわないように、頑張ってくだ
さい。

近藤　直洋 様 国立駅舎復活、楽しみにしてます。

匿名希望者 様
大学が国立でしたが、街並みが好きでした。益々の発展期待して
ます。

梶原　修 様 駅周辺がきれいになってますね。
匿名希望者 様 あの駅舎大好きでした。

匿名希望者 様
勤務地が谷保のため、国立駅からバスに乗ることが多いです。バ
スから見える落ち着いた街並みが好きです。これからも多くの人
に好かれる街であってほしいと思います。

匿名希望者 様

大学院時代、大変おせわになりました。懐かしさに、思わず家族
にはしゃぎながら思い出話など語ってしまいました。駅の保存、
景観の維持など、日本ではおろそかにされがちな活動の多くに引
続き取り組んでいらっしゃる姿に、つい易きに流れそうな自分を
鼓舞して頂きました。これからも、好きだと誇れる街であって欲
しいとの想いを込めて、ささやかですがお役立ちできますと幸い

大森　長門 様
国立は高校の同級生が住んでいました。いい町だと聞いてます。
なんだかあこがれの街です。訪れてみたいですね。その玄関口の
駅舎に使っていただければ嬉しいです

匿名希望者 様 駅舎再築もうすぐですね！とても楽しみです。

匿名希望者 様
国立高校卒業生です。国立を訪れるたびに、この素晴らしい環境
で３年間を過ごせたことに感謝しています。

匿名希望者 様 愛らしい旧駅舎の復活を祈っております。

匿名希望者 様

成人するまで国立市に住んでいました。大学通りから見えるあの
赤い屋根の駅舎は国立のシンボルと思い育ちました。大変かと思
いますが、ぜひ再建して下さい！
それと、ふるさと納税のお礼の品、市内のものばかりでかつとて
も品選びのセンスが良いですね。

匿名希望者 様 駅舎復活してください！
匿名希望者 様 頑張って良い町にしてください
匿名希望者 様 頑張ってください
匿名希望者 様 頑張って下さい
匿名希望者 様 応援しています。
匿名希望者 様 あの駅公舎の復活を心待ちにしています。
匿名希望者 様 頑張ってください。
匿名希望者 様 早く三角屋根の駅舎を復活してください。
匿名希望者 様 国立駅の旧駅舎が早く復元されることを期待しています。
花澤　孝 様 旧国立駅舎の再築を応援しています。楽しみです。
匿名希望者 様 頑張ってください。
匿名希望者 様  国立｢三角屋根の駅舎｣復活を楽しみにしています
匿名希望者 様 人の心の幸せが循環する地域作りを応援しています
匿名希望者 様 初めまして、頑張ってください!

匿名希望者 様
良い駅にしてください。
よく行きます。

匿名希望者 様 旧国立駅舎の再築を楽しみにしています。
匿名希望者 様 国立駅の旧駅舎が再び見られる日を楽しみにしています。
匿名希望者 様 新しい駅舎ができたら見に行きたいです。
匿名希望者 様 旧駅舎の再築応援します！
匿名希望者 様 住みやすい街づくりを目指してください。
匿名希望者 様 三角屋根の駅でなくちゃ。。。
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匿名希望者 様

お世話になります。
以前、大学生の時に、国分寺に住んでおり、国立と聞くと懐かし
く昔を思いだします。
少額ながら、寄付させていただきます。
宜しくお願いします。

匿名希望者 様 頑張って！！
匿名希望者 様 さらに頑張って！！
匿名希望者 様 国高の同窓会で、くらやのふるさと納税を知りました
匿名希望者 様 旧国鉄駅舎の再建を楽しみにしています。

小林　正和 様
以前国立市内の学校に通っていました。思い出深いです。頑張っ
て下さい。

匿名希望者 様 くににゃんのファンです！駅舎の復活楽しみにしてます！

匿名希望者 様
都立国立高校出身です。
旧国立駅舎の再築、楽しみにしています。

匿名希望者 様 がんばろう。くにたち

匿名希望者 様
子供が国立市の小学校でお世話になりました。今は引っ越してな
かなかいけませんが、国立は懐かしい場所です。微力ながら応援
させて頂ければと思います。


